

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: ENTRE MERCADOS
FECHA: 16/MARZO/2018

Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia de México

LUCERO ALVAREZ: La agencia calificadora Fitch Ratings confirmó la calificación crediticia de México en BBB+ con perspectiva estable, pero advierte que de ganar Andrés Manuel López Obrador en las elecciones presidenciales el próximo primero de julio, sí existe riesgo potencial de una implementación más lenta de las reformas, particularmente la del sector energético.